
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Auf der  wird es immer wärmer.

Das Klima wandelt sich. Das nennt man den Klimawandel.

Das  veränderte sich schon immer leicht.

Vor a�em ging das sehr langsam vor sich.

In den letzten etwa 50  geht es aber sehr schne�.

Als Folge schmilzt viel Eis am Nordpol und am Südpol.

Das  wird also zu Wasser.

Dadurch wird das Meer übera� höher.

Viele Gebiete an der 

stehen nun unter Wasser.

Die Menschen können dort nicht mehr leben.

In den  schmelzen die Gletscher.

In vielen Orten der Welt fä�t weniger Regen.

Viele  hungern deshalb.

Um die Erde gibt es eine Schicht aus Luft.

Bestimmte Gase in der 

verhindern, dass die Wärme ins Welta� geht.

Die Menschen verbrennen sehr viel Kohle,

Erdöl und .

Dadurch entsteht eine große Menge solcher Gase.

Die steigen bis hoch hinauf und bleiben dort.

Deshalb wird der  immer stärker.
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